

㈱道新中西販売所
 北区篠路3条7丁目3-19
☎771-2229
 ○地域の情報はお近くの販売所へ

ふれあいわが街編集部
 地域情報やお知らせはこちらまで
 TEL: 090-9758-6537
 Mail: 5821@d4.dion.ne.jp
 毎月発行 第363号

ふれあいが街

「チョットお助けサービス」

70歳以上のお客様を対象に、販売所所員が電球交換などチョットしたお手伝いをします。詳しくは販売所までお問合せください。

詐欺被害防止へチラシ配布

詐欺事件は依然として減少せず、最近では殺人がからむなど、ますます凶悪化していることから、アカツキ交通と札幌北防犯協会連合会では、詐欺防止のチラシを新たに作成しました。

1万枚用意したチラシを北区の全連合町内会や北警察署管内の石狩市、当別町にも配布。さらにアカツキ交通のタクシー全車にもチラシを貼り付け、ティッシュを配って、乗客に注意喚起をしています。

春原社長は「高齢者が詐欺の被害に遭わないように、積極的に活動していきたい」と熱をもって語ります。

またアカツキ交通では理念に共感し、共に地域に愛されるタクシー会社を作っていくという思いで、乗務員を募集し、勤ければ働くほど賃金アップ。希望の時間に働けるなど、労働環境を整えているそうです。

お問い合わせはこちら迄。
電話：771-12631
 (アカツキ交通)



◀防犯チラシとティッシュ



▶アカツキ交通のフレッシュな若手社員の面々



▶お店は東8丁目通り沿い。小麦を運搬させる配色の店構え



▶なんと！店主手作り！というオシャレな内装



▶人気のマルゲリータピザ



▶ピザ作りに集中する中垣店主

かふえ処 E99

4月に8丁目通り沿いにオープンしたばかりの「かふえ処エッグ」。豊富なメニューと安さが自慢です。ドリンクはソフトドリンク330円。淹れたてコーヒーも380円。そしてお食事メニューのイチオシは自家製ピザ。以前、パン工場で作っていたという店主が、その腕を活かして江別産小麦「春よ恋」を使用しモチモチ食感のピザ生地を焼き上げます。

ピザの種類はマルゲリータなど6種類あり、Sサイズ350円と、こちらもお手頃価格です。

他にはパスタ、カレーライスなどもあり、全てテイクアウト可能です。

まだオープンしたため、これからメニューを順次増やしていくそう。

落ち着いた空間の中で、春にピッタリのピザを味わってみてはいかがでしょうか。

自家製ピザが美味しい！

住所：太平6条5丁目1-32
 (じゅんかんコンビニの向かい)
 営業時間：
 午前11時～午後7時30分
 (昼休み午後3～5時)
 定休日：水曜・第4火曜
 電話：299-1718

横新道 囲碁同好会

近年は漫画やアニメの題材になる事も多く、若年層の愛好者も増えている囲碁ですが、横新道囲碁同好会では「楽しく対局・親睦・交流、棋力向上を目指す」を合言葉に、今年創立16年を迎えました。

その200回目となる記念大会が4月14日(金)に開催され17名が参加。

5時間にわたって4局が行われるという長丁場の真剣勝負で、200回記念となる今回は入賞者に豪華賞品がプレゼントされました。

同好会では例会の他にも定期的に勉強会を開いており、また会報を発行し対戦



▶真剣な眼差しで棋士の皆さん

本格派 囲碁サークル

「初めて住民の声を直接聞く機会を得たことは、自分の経験にとっても非常にプラスになる」と話す木村所長。「改めて、個人個人の住民がいて、町内会があり、

この春、太平まちづくりセンターの所長に就任した木村靖枝さん。前職は厚別区市民部戸籍住民課でした。太平百合が原連合町内会会長が女性の庵跡会長、さらに、まちづくりセンター所長も女性となったことで、同地域はますます女性目線のかめ細やかな配慮が行われると期待されます。

太平百合が原 まちづくりセンター 木村靖枝所長

まちのあの人この人

地域があつて札幌市が成り立っているという構造がよくわかる」と感心していました。

北区内に在住で、ご家族でよく百合が原公園に遊びに行くため、この地域にも足を運んでいたとの事。

「今後は行動制限も解除され、地域行事が活発になるので、自分も積極的に参加したい。皆さんもどんどん参加して顔見知りになっていきましょう！」と新しい時代への抱負を語ります。

皆の顔がわかるとその地域は安全になっていくというのも、その理由だとか。



▶記念大会では景品も大量に用意!

会員は女性2人を含め、現在22名。仲間同士で切磋琢磨でき、力をつけていく横新道同好会。

体験や見学も随時募集しているそうです。

▶場所：
 横新道会館(篠路2-6)
 ※開催日時はお問合せください。
 ▶連絡先：
 090-9634-5420
 (法本さん)



▶センターの前に立つ木村新所長
 ◀玄関の花壇もこれから見頃です

勤勉実直で地域の事を真摯に考え、花を愛する木村新所長。「こちらでお会いした際は気軽に声をかけて欲しいです！」と笑顔で語っていました。

